



**LA CITÉ DU VIN**

EN This impressive architecture landmark presents an immersive and multisensorial venture to the wine culture in the region, but also worldwide.

FR Cette impressionnante architecture présente une aventure immersive et multisensorielle de la culture du vin dans la région, mais aussi dans le monde entier.

**Quai de Bacalan, 134**  
 From Thursday to Sunday, from 10 a.m. to 6 p.m.  
 Du jeudi au dimanche, de 10h à 18h  
[www.laciteduvin.com](http://www.laciteduvin.com)



**LA GRAND'VIGNE**

EN In the heart of the vineyards, chef Nicolas Masse showcases the richness and seasonality of Aquitaine produce paired with exclusive wines from Pessac-Léognan.

FR Au cœur des vignobles, le chef Nicolas Masse met en valeur la richesse et la saisonnalité des produits aquitains accompagnés de vins exclusifs de Pessac-Léognan.

**Les Sources de Caudalie, Martillac**  
 2 étoiles Michelin  
[www.sources-caudalie.com](http://www.sources-caudalie.com)



**CANNELÉS**

EN Creamy on the inside and crunchy on the outside, this popular sweet from Bordeaux is the perfect pairing for a cup of coffee.

FR Cette pâtisserie populaire, moelleuse à l'intérieur et croustillante à l'extérieur, s'accorde parfaitement avec une tasse de café.

**Cassonade Bordeaux**  
 Rue Saint-James, 53  
[www.cassonade.fr](http://www.cassonade.fr)



**AGENDA**

**Le Carnaval des 2 Rives**  
 3 March 2024  
[www.carnavaldesdeuxrives.fr](http://www.carnavaldesdeuxrives.fr)

**Saint-Émilion Open Days**  
 4-5 May 2024  
[www.saint-emilion-tourisme.com](http://www.saint-emilion-tourisme.com)



**RIVE DROITE**

EN Spring is the perfect time to discover the city on foot or by bike. Most locals recommend spending the day out in the quayside or enjoy a picnic on the banks of the Garonne river.

FR Le printemps est le moment idéal pour découvrir la ville à pied ou à vélo. La plupart des habitants recommandent de passer la journée sur les quais ou de pique-niquer sur les rives de la Garonne.

[www.bordeaux-tourisme.com](http://www.bordeaux-tourisme.com)

🕒 1H50 ☀️ 2 DIRECT LUXAIR FLIGHTS/WEEK\*

**Bordeaux**  
 FRANCE

EN Considered as the best place to be for wine enthusiasts and connoisseurs, the south-western French city is a blend of luxury and elegance by the river.

FR Considérée comme le meilleur endroit pour les amateurs et les connaisseurs de vin, cette ville du sud-ouest de la France est un mélange de luxe et d'élégance au bord de la Garonne.